



## 競技委員会からの報告

競技 UWO 委員長 八木康行

競技会場が、震災後、西代プールから王子スポーツセンターに変更されたこと、2008年 UWOと競技委員会と併合して競技UWO委員会に統合されたことです。水中スポーツ大会もこの間第39回、UWO競技は第35回を迎えました。

水中スポーツ大会も1997年(第28回)兵庫支部主催から連盟主催に変更されたことです。この10年間、1997年水中写真展、かわら版《支部だより、委員会便り、クラブ便り》の同時開催を行ってきましたが、2003年から総会時に変わりました。

競技内容について2004年から、午前中は本来のダイビング競技を主体に、午後は救助競技を入れたプログラムにして安全潜水を取り入れた競技、親睦をかねた競技に変更しました。

これらは関西でのダイビング大会に発展すべく他団体、各大学、高等学校のクラブ等に働きかけこれらの団体に委ねられる大会になればと願っています。

今後とも、会員と会員家族だけでなく広く一般に開放できるような各競技にしていきたいと思えます。特に世代交代が進み、子供から孫の代に参加していただき、プールで大会の1日を楽しんでいただきたいと思います。